

Oldie trifft Oldie am Alloheim

Die Inhaber historischer Kraftfahrzeuge sind genauso eingeladen wie Oldtimerfans

REICHENBACH – „Oldie trifft Oldie“ heißt es am Samstag im Alloheim an der Reichenbacher Albert-Schweitzer-Straße 40. An diesem Tag dreht sich dort alles um Old- und Youngtimer mit zwei und vier Rädern aus den vergangenen Jahrzehnten.

Alle Oldtimer-Clubs, Interessengemeinschaften, Besitzer klassischer Fahrzeuge, Angehörige und

Interessenten können ab 10 Uhr ohne vorherige Anmeldung zu diesem Treffen an die Reichenbacher Seniorenresidenz kommen, so eine Mitteilung des Alloheims. „Unsere Oldtimer-Veranstaltung ist sicher ein Höhepunkt des Jahres, viele unserer Senioren freuen sich jetzt schon darauf, Fahrzeuge wiederzusehen, die sie selbst einmal besaßen oder die in

ihrer Jugend maßgeblich das Stadtbild prägten“, sagt Einrichtungsleiterin Jana Becke. ||h

SERVICE Der Eintritt zu der um 10 Uhr beginnenden Veranstaltung ist frei. Der Veranstaltungsort an der Albert-Schweitzer-Straße kann barrierefrei erreicht werden. Das Treffen findet im Rahmen der aktuell geltenden Coronaschutzverordnung statt.